

Irene Navarro revalida la mayoría en Petrer

28/05/2023



Irene Navarro ha festejado la victoria en su sede | Nando Verdú.

Irene Navarro volverá a ser la alcaldesa de Petrer. Así lo han elegido los 19.186 petrerís que han votado en estas elecciones municipales. Los socialistas han sacado mayoría absoluta con un total de 11 concejales, dos menos que en la anterior legislatura. Por otra parte, el Partido Popular liderado por **Paco Ponce** tendrá ocho concejales, tres más que estos últimos cuatro años. Vox ha sacado un concejal, al igual que Acord per Guanyar (Esquerra Unida y Compromís), mientras que Ciudadanos y Podemos no han conseguido sacar ningún escaño.

Los socialistas han recibido la noticia en su sede, donde han mostrado su alegría ya que gobernarán en mayoría absoluta por segunda legislatura consecutiva.

Los petrerís han vuelto a apoyar a Navarro en unas comisiones donde ha destacado la participación, ya que en el primer avance había votado el 42,27% de la población mientras que en el segundo lo había hecho el 55,92%.



La alcaldesa, **Irene Navarro**, ha mostrado su alegría y ha agradecido a "todas las personas que han confiado en el PSOE de Petrer y que han confiado en nuestro proyecto. Estamos muy felices y ahora tenemos que revalidar nuestro compromiso". De cara a esta legislatura tendrán dos concejales menos y "era lo que preveíamos, y entendíamos que podía pasar porque los votos de Ciudadanos han pasado al Partido Popular".

Por su parte, el portavoz del PSOE, **Fernando Portillo**, también se ha mostrado "muy contento por volver a revalidar la mayoría".



Acord per Guanyar, la coalició entre Esquerra Unida y Compromís, ha conseguido un concejal. Su candidato, **Rafa Masiá**, ha afirmado que "los resultados no son los previstos, porque esperábamos dos concejales. Me alegro por el PSOE para seguir teniendo un gobierno de izquierdas. Nuestras propuestas de cara a estos próximos cuatro años serán las mismas, y estaremos al lado de los vecinos".

Por otra parte, el Partido Popular ha aumentado en tres los concejales con un total de ocho. Sin embargo, el líder popular, **Paco Ponce**, ha destacado que "aunque los resultados podrían haber ido mejor, estamos muy satisfechos del salto cualitativo que hemos dado en Petrer". En cuanto a la pregunta de si seguirá manteniendo su puesto en Murcia ha afirmado que "ahora mismo está en el aire y estoy a la disposición del Partido Popular".

